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Zitat von putzi 

Ich bin nach wie vor der Meinung das ein MK hier noch Trainer wäre wenn die Saison
nicht nach dem VfB Spiel einen Knacks bekommen hätte.

Mit dem Abstieg hatte sich eigentlich jeder im Hinterkopf befasst, nur das so wie es
zum Schluss unter MK war ohne erkennbare Gegenwehr runter soll um sich dann vor
und nach jedem Spiel anzuhören das man ja eh keine Chance hat weil alles so schlecht
ist obwohl man ja schon zehn Spieltage gezeigt hat das man so schlecht nicht ist war
dann halt zu viel.

Wir haben also einen mittelmäßigen Zweitligatrainer rausgeworfen der sich in der
ersten Liga schlicht als überfordert gezeigt hat.

Streich ist mit Freiburg ziemlich dümmlich abgestiegen, fast schon Clublike, direkt
überfordert hat er mir dabei allerdings nicht gewirkt.

Diese Verehrung die MK hier entgegengebracht wird entbehrt halt leider jeder
Grundlage.

Alles anzeigen 

"Durchschnittlicher Zweitligatrainer". Sehr interessant diese Schubladenmessungen.

Ich halte davon gar nix. Für mich sind´s alles ausgebildete Fußballtrainer, der eine mit mehr,
der andere mit weniger Erfahrung.

Das was Du als " Verehrung" ansiehst, ist für andere einfach nur ein akzeptieren seiner Arbeit
und das er sich hier von früh bis spät den Arsch für den Verein aufgerissen hat. Nicht mehr und
nicht weniger.

Wenn wir auch in Zukunft bei jedem "Knacks" einknicken und "Tja, also laut mannschaftlicher
Leistung haben Sie heute einen Knacks erhalten...SCHAFFT DEN MAN WEEEEEEEEG" brüllen,
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wird das bestimmt einen riesigen Erfolg nach sich ziehen. Auch die Mannschaft hat ja scheinbar
daraus gelernt, wie man sich zu verhalten hat, wenn´s mal ungemütlich wird.

Eventuell hätte ein Festhalten von Bornemann bei der Mannschaft auch zu nem anderen
Knacks geführt? Nämlich den, dass man sich hier 24/7 weiterhin den Arsch aufreissen muss, wie
der Trainer , damit man für die zweite Liga gerüstet is.
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